

MAGISTRADO JOSÉ SAÚL GUTIÉRREZ VILLARREAL

Es Licenciado en Derecho por la U.N.A.M. (1986-1991), titulándose con la Tesis : “El Procedimiento Administrativo de Ejecución, regulado por el Código Fiscal de la Federación, y sus medios legales de Defensa”.

Actualmente cursando la Licenciatura en Contaduría Pública en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

Inició su carrera profesional en el Despacho “Filio y G. Wichers abogados, S.C.”, especialista en litigio Fiscal-Administrativo.

Previo a su designación como Magistrado, se desarrollo profesionalmente en la Administración Pública Local y Federal durante 16 años, en las áreas de Control Interno, Auditoría, Responsabilidades Administrativas de Servidores Públicos y Mejora Regulatoria, ocupando los siguientes cargos públicos:

De noviembre de 1996 al 31 marzo de 1998, como Sub-contralor de Quejas y Denuncias y Contralor Interno en la Comisión de Recursos Naturales del Gobierno del Distrito Federal.

Durante el período 1 de abril de 1998 al 31 de diciembre de 1999, fungió como Contralor Interno en las Delegaciones Políticas de Xochimilco y Milpa Alta del Gobierno del Distrito Federal.

A partir del 1 de enero de 2000 al 31 de julio de 2001, ocupó el cargo de Director de Atención Ciudadana de la Contraloría General del Gobierno del Distrito Federal.

El 1 de agosto de 2001, es designado por la Secretaría de Contraloría y Desarrollo Administrativo (SECODAM), como Titular del Área de Responsabilidades y Titular del Área de Quejas, del Órgano Interno de Control en la Secretaría de Gobernación (SEGOB).

Fue Director de Modernización y Desarrollo de la Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, durante el período 1 de Abril de 2002 al 15 mayo de 2004.

En mayo de 2004, la Secretaría de la Función Pública (SFP), lo designa Titular del Área de Responsabilidades y Titular del Área de Quejas del Órgano Interno de Control en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STyPS). Cargo que concluyó el 15 de mayo de 2005.

Del 16 de mayo 2005 al 30 de junio de 2008, es designado por la misma SFP, como Titular del Área de Responsabilidades del Órgano Interno de Control en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (I.S.S.S.T.E.).

El 1 de julio de 2008 es designado por la SFP, como Titular del Órgano Interno de Control (contralor interno), en la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), y de sus Órganos Desconcentrados PROFEPA (Procuraduría Federal de Protección al Ambiente), CONANP (Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas) y del INE (Instituto Nacional de Ecología, hoy INECC). Cargo que ocupó hasta el 15 de mayo de 2011.

El 16 de mayo de 2011, asume el cargo de Titular del Órgano Interno de Control (contralor interno) en el Órgano Desconcentrado Apoyos y Servicios a la Comercialización Agropecuaria (ASERCA). Finalizando el mismo el 30 de septiembre de 2012.

El 28 de noviembre de 2012, es designado por el Congreso del Estado de Puebla, como Magistrado del Tribunal Superior de Justicia en el Estado. Desempeñándose hasta la fecha como Magistrado Coordinador de Comisiones de la Junta de Administración del Poder Judicial.